

Linkin Back - EPK 10/2023

LINKIN BACK besteht seit 2019

"Linkin Back" - Eine Tribute Band, die Chester und Linkin Park zurück auf die Bühne bringt
Die sechs talentierten Musiker von "Linkin Back" haben sich der Musik von Linkin Park verschrieben und wollen mit ihrer Tribute Band die Ära von Chester nicht enden lassen. Ihr Ziel ist es, die Intensität, Tiefe, Trauer und Hoffnung der Songs live auf der Bühne zu verkörpern und das Publikum bis in die letzte Reihe zu begeistern. Mit einer perfekten Bühnenshow wollen sie Chester und Linkin Park wieder greifbar machen und ihre Leidenschaft für die Musik teilen.

In tiefer Dankbarkeit für unendlich viele, wunderschöne Songs und Momente...

Wir sind Linkin Back

Mike Töns, Vocals



Erfahrungen im Musikbusiness

Hier sind einige Meilensteine meiner musikalischen Laufbahn:

- 2001 wurde ich unter den letzten 20 in Köln (Bro'Sis) bei der Casting Show Popstars ausgewählt.
- Im Jahr 2002 nahm ich an der Castingshow DSDS teil (weitere Details folgen).
- Von 2008 bis 2010 war ich Mitglied der ersten Coverband Broken Strings aus Dortmund.
- Zwischen 2011 und 2018 spielte ich in der Band Abigale aus Recklinghausen und produzierte zwei Alben.
- Im Jahr 2011 war ich Teil der Showband Smile aus Osnabrück.
- 2012-2013 war ich Mitglied der Band Sturmflut aus Cloppenburg.
- Seit 2013 bin ich Teil der Band 6th Avenue.
- Seit November 2017 bin ich der Gründer von Linkin Back.
- Ich habe über 900 Liveauftritte und Studioerfahrungen gesammelt!

Phil Rauschenbusch, Bass



Karrierestatistik im Musikbereich

Folgend finden Sie eine Übersicht der Tätigkeiten im Musikbereich von 1998 bis heute:

- Seit 2019: Musikalischer Leiter bei "The Masked Singer Deutschland"
- 04/2018 - 2019: Leitender Musikredakteur bei UFA Show&Factual GmbH für "X-Factor Germany 2018"
- 2017 - 03/2018: Creative PRO bei Apple, in Verantwortung für den gesamten Musikbereich sowie Schulungen von Mitarbeitern
- Seit 2010: Bassist bei "Stereolove" (Nachfolge-Band von Reamonn) mit einem Major-Plattenvertrag bei Sony Columbia Four Music München
- Seit 2010: Bassist bei der Pop/HipHop-Band "Otto Normal" mit einem Major-Plattenvertrag bei Sony Columbia Four Music München
- 1998 - 2010: Bassist bei "Reamonn" mit einem Major-Plattenvertrag bei Virgin München, EMI Köln und Universal Music Group Berlin. Insgesamt über 800 Live- und Studio-Auftritte in Europa, 14 Tourneen und Produktionen weltweit, 5 Studio-Alben und 3 Live-Alben mit 5x Platin und 13x Gold. Bekannte Hits wie "Supergirl", "Tonight", "Star", "Alright" und "Through the eyes of a child".
- Seit 2004: Konzeption, Bau und Betrieb eines eigenen Tonstudios in Freiburg.

Joachim Kremer, Guitar



Joachim absolvierte sein Jazzmusikstudium an der Hochschule für Musik in Rotterdam. Anschließend arbeitete er als professioneller Musiker für verschiedene Shows wie Starlight Express, Saturday Night Fever und Ich will Spass sowie TV-Sender wie DSDS, RTL Chart Show und VIVA. Heute ist er als Dozent an verschiedenen Musikhochschulen tätig.

Seit 2009 ist Joachim als Mitglied der Düsseldorfer Thrash Metal Band Assassin aktiv. Mit der Band hat er zahlreiche CDs veröffentlicht und nationale sowie internationale Tourneen durch Europa, Asien und Südamerika absolviert.

Als Bassist ist Joachim seit 2013 Mitglied der Punkrockband NICHTS. Beim Spielen trägt er gerne keinen Oberkörperbekleidung und hängt seinen Bass mit einer Stahlkette um den Hals.

Marc Rohles, Keyboard

Marc Rohles (geb. 1998 in Bitburg), Keyboarder, Songschreiber und Produzent genoss eine langjährige klassische Klavierausbildung. Zurzeit studiert er an der Popakademie Mannheim und steht kurz vor seinem Abschluss.

Er kann, trotz seines jungen Alters, bereits auf große Live- und Studio-Erfahrung zurückgreifen und hat schon mit verschiedenen Bands und Künstlern europaweit auf der Bühne gestanden. Besonders als Band-Keyboarder im Pop- und Rock-Bereich durfte Marc mit Künstlern wie z.B. Chris Thompson (den Original-Sänger von Manfred Mann's Earth Band) touren und kann Stärken nicht nur im spielerischen Bereich, sondern auch in der gestalterischen Anwendung von Synthesizern vorweisen.

Björn Sondermann, Drums



Björn studierte er am Drummers Institute und bei Dante Agostini in Düsseldorf das Schlagzeugspielen.

Als studierter Berufsmusiker gab er sehr viele internationale Workshops und gründete in Düsseldorf Lohhausen eine Schlagzeugschule, die er bis heute betreibt.

Seit 2009 spielt er in der Thrash Metal Band ASSASSIN, der Punkrock Band NICHTS und tourt mit dieser weltweit.

Patrick Schäfer, Guitar, Vocals



Musikalischer Werdegang

Hier ist ein Überblick meiner musikalischen Projekte im Laufe der Jahre:

- 1996-1999: Sänger und Gitarrist bei "Confused" (Skatepunk)

- 2004-2007: Sänger und Bassist bei "The Ascent" (Indie, Punk, Metal)
- 2017-2019: Bassist und Backingvocals bei "My Heroes" (Foo Fighters Tribute)
- Seit 2020: Bassist bei "Aphelion" (Instrumental Spacemetal)
- Seit 2021: Bassist und Backingvocals bei "OKPG" (90er Jahre Grungecover)